



#JAVIERLAYNEZ

'ÚLTIMA CORTE INDEPENDIENTE'

*Con la reforma judicial
el máximo tribunal estará
controlado, dice el ministro*

REDACCIÓN
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El ministro Javier Laynez Potisek aseguró que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), de la que todavía forma parte y que durante 30 años fue un equilibrio del poder, será la última Corte independiente.

En entrevista con Alfredo González e Isaías Robles para

**AÑOS LLE-
VA JAVIER
LAYNEZ
COMO
MINISTRO.**

el programa *A Fuego Lento*, de **Heraldo Radio**, el integrante del máximo tribunal señaló que la elección de los próximos ministros en junio está diseñada para que los otros poderes tengan el control del Poder Judicial.

“Esta Corte que inicia en 1994 con una grandísima reforma, que no nada más somos los que estamos, que durante 30 años logró colocarse como de verdad un factor de equilibrio del poder y defensa de derechos humanos donde hemos sido internacionalmente reconocidos va a ser recordada como la única, la última Corte independiente”, aseguró.

El ministro enfatizó que la Corte va a estar hecha para que se mantenga el control de los otros poderes sobre el Judicial, “así va a ser, si es que no está ya decidida, así va a ser. Voy a añorar esa Corte, no nada más por mis nueve años o 10 que voy a tener, sino esa Corte que vievolucionar durante 30 años”.

El ministro también rechazó que se pretenda dar un alzado para que el actual Pleno de la Corte designe a tres integrantes del órgano de Administración Judicial (OAJ). ●

**DEFIENDE
TESIS**

1

• Laynez defendió plan para designar a integrantes del OAJ.

2

• ‘La reforma dice que el 1 de septiembre entren en funciones’.

3

• Es el mismo día que toman protesta magistrados.